

# VOIX du NORD

## Les travaux à l'école de Seninghem vont pouvoir débuter

Le lot infructueux pour le gros œuvre vient d'être attribué. Les classes vidées, tout est prêt pour que les travaux de la rénovation de l'école de Seninghem puissent débuter au plus vite.



L'entrée de l'école va connaître également de nouveaux aménagements. - VDN

Par François Wavrant (correspondant local de presse)

Publié: 24 Juillet 2023 à 11h06 Temps de lecture: 2 min Partage :

L'école de Seninghem, construite en 1981, fonctionne en regroupement pédagogique intercommunal (RPI) avec [Bayenghem-lès-Seninghem](#) et [Coulomby](#). Lors de la cérémonie des vœux, Christian Tellier, maire, avait présenté [le projet de rénovation et d'agrandissement](#). Le projet était budgété à 550 000 euros, mais avec la flambée des prix des matériaux, des choix ont été modifiés – les menuiseries qui devaient être en aluminium, seront en PVC – et la rénovation coûtera 600 000 euros hors taxes, subventionnés à 70 %.

### Début du chantier après le 15 août

Dès le début des vacances, l'école a été vidée, « *c'est très conservateur un enseignant* », commente [Christian Tellier](#) puisqu'il a retrouvé quelques pépites du temps où il enseignait dans les années 80. « *Normalement le chantier devrait débuter après le 15 août* », continue le maire, qui espère une fin de travaux pour mai 2024.

Le temps des travaux, la salle des fêtes va être aménagée et cloisonnée en quatre parties pour accueillir les salles de classe et la cantine. Un aménagement des toilettes et une cour extérieure fermée seront également réalisés. La salle des fêtes ne sera donc plus louée jusqu'en juillet 2024, le repas des aînés est délocalisé à Tilques, la représentation théâtrale et l'arbre de Noël se tiendront à Coulomby